

LYS MARTAGON PROTOCOLE SANITAIRE

Dans le contexte actuel, **votre confort** et **votre santé** sont plus que jamais **notre priorité**.
En réponse à l'épidémie de la Covid-19, nos hôtels appliquent bien entendu le protocole sanitaire dicté par le gouvernement français.

Afin de vous **accueillir** dans les **meilleures conditions**, nous avons le plaisir de vous présenter notre **charte d'engagement Sanitaire Covid-19** mise en place dans **notre hôtel**.
Cette dernière est non exhaustive et soumise à modification.

La Direction du LYS MARTAGON s'engage à garantir l'application et le respect des mesures sanitaires en vigueur au sein de tous nos établissements.



Nous mettons à disposition de notre clientèle des bornes de gel hydroalcoolique et des masques dès l'entrée de nos établissements.



Nous respectons les nouveaux protocoles pour les arrivées et les départs de nos hôtes.



Nous procédons quotidiennement à la désinfection des chambres ainsi que leurs clés selon le protocole strict avec du matériel et des produits conformes.



Nous assurons une réorganisation des espaces communs afin de permettre le respect de la distanciation sociale.



Nous procédons à un accueil adapté dans nos espaces restauration et offrons des menus dématérialisés.



Nous désinfectons nos navettes après chaque utilisation.



Nous formons et sensibilisons nos équipes aux nouvelles normes sanitaires et aux gestes barrières préconisés.



Nous mettons à disposition de nos collaborateurs du gel hydroalcoolique, et les équipons de visières et/ou masques.



Nous assurons la bonne pratique des règles d'hygiène par le respect des mesures mises en place notamment en termes de nettoyage et de désinfection des espaces de vie et des points de contact réguliers.

Toutes les équipes du LYS MARTAGON se réjouissent de vous accueillir.